



Siguiendo con la previsión de actividades el club, el pasado domingo, 16/03/25, nos trasladamos a la vecina comunidad murciana, concretamente al Parque Regional de Calblanque, Monte de las Cenizas y Peña del Águila.





Este excepcional espacio natural litoral tiene una extensión de 2.800 has estando situado entre Portmán y el Cabo de Palos. Atesora una gran biodiversidad con ambientes muy cambiantes: sus playas y arenas, calas, acantilados, ramblas, barrancos, bosques, salinas o dunas fósiles. Para esta excursión nos juntamos Ana, Gemma, Pablo, Paco, Rosa, Mario, Mar, Jota, Ángeles, Juanma y Luis.





La ruta que realizamos tiene una longitud de 9 kms y un desnivel acumulado de 750 metros. El recorrido es circular y, en su mayor parte, corresponde al sendero homologado PR-MU 1 a excepción de 3 kms que transitaremos por una senda dentro del barranco de Cobaticas.



Salimos del parking del Atochar en dirección N por pista unos 700 metros hasta llegar al barranco de las Cobaticas por donde caminamos por su cauce y vertientes 3 kms hasta llegar a la cima del Cabezo de la Fuente desde la salida, por una zona muy frondosa.









Vista espectacular desde el vértice geodésico, desde donde volvimos nuestros pasos hasta un desvío a la izquierda para retomar el sendero homologado y circunvalar la montaña hasta llegar a la zona agreste de los acantilados descendiendo hasta la zona de playas y llegar al punto de partida.







Concluimos la actividad senderista con una estupenda comida. El reportaje fotográfico completo lo tenéis a continuación:

<https://grupokordino.com/wp-content/uploads/2025/03/Reportaje-WEB.mp4>

Obra: En todas partes

Música de <https://www.fiftysounds.com/es/>